

*Les premiers ministres des pays
des Caraïbes à Cuba pour le
sommet du G77*



G77 · 2023

Palacio de Convenciones

15 y 16 de Septiembre
de 2023



DeZurrola

La Havane, 14 sept (RHC) Les Premiers ministres de la Dominique, Roosevelt Skerit, de la Grenade, Dickon Mitchel, et de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Ralph Gonsalves, sont arrivés jeudi à Cuba pour participer au prochain Sommet du G77 et de la Chine.

À son arrivée à l'aéroport international José Martí, M. Skerit a été reçu par le ministre de l'Industrie, Eloy Álvarez, tandis que son homologue grenadien a été accueilli par le ministre des Finances et des Prix, Vladimir Regueiro.

Ralph Gonsalves, l'un des dirigeants qui participera au grand événement qui aura lieu vendredi et samedi, a été reçu par la ministre du Travail et de la Sécurité sociale, Marta Feitó.

Le Premier ministre de la Barbade, Mia Mottley, le président du Suriname, Chan Santokhi, et le Premier ministre de la Guyane, Mark Phillips, sont également arrivés sur l'île cet après-midi.

Des représentants d'autres pays d'Amérique latine, d'Asie et d'Afrique devraient arriver dans les prochaines heures pour participer à la réunion, à laquelle assisteront également des autorités de diverses organisations internationales, dont le secrétaire général des Nations unies, António Guterres.

Depuis janvier de cette année, Cuba assume pour la première fois la présidence temporaire du groupe, avec l'engagement de promouvoir les intérêts communs du Sud.

Avec 134 États membres, le G77 et la Chine représentent 80 % de la population mondiale et plus des deux tiers des membres de l'ONU (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333996-les-premiers-ministres-des-pays-des-caraibes-a-cuba-pour-le-sommet-du-g77>



Radio Habana Cuba